



HUMAS/JOGLO JOGJA

**DATANGI:** Petugas Dindikcapil Kota Yogyakarta saat melakukan jemput bola di salah satu sekolah, belum lama ini.

## Sukseskan Pemilu, Lakukan Jemput Bola Pembuatan e-KTP

**KOTA, Joglo Jogja** - Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Dindikcapil) Kota Yogyakarta gencar melakukan jemput bola rekam KTP elektronik atau e-KTP, bagi

pemula, lansia dan disabilitas. Hal itu dilakukan untuk mendukung penyelenggaraan pemilu, di mana sebagai syarat penyoblosan di TPS.

■ Baca **SUKSESKAN...** Hal II

# Sukseskan Pemilu, Lakukan Jemput Bola Pembuatan e-KTP

sambungan dari hal Jogja Jogja

Kepala Dindikcapil Kota Yogyakarta Septi Sri Rejeki mengatakan, rekam e-KTP pemula dilakukan di SMA, serta beberapa penyelenggaraan e-KTP yang dilakukan oleh pihaknya. Untuk lansia akan dibantu petugas, dengan mendatangi langsung ke rumah, lapas maupun panti jompo.

"Kami terus *door to door* atau jemput bola agar segera terselesaikan, serta seluruh lansia dapat memiliki e-KTP

walaupun dengan keterbatasan mereka. Ini merupakan wujud atau peran Pemkot Yogyakarta dalam mendukung penyelenggaraan Pemilu 2024," ungkapnya.

Lebih lanjut, tahun ini peran Dindikcapil Kota Yogyakarta memang sangat penting. Terutama dalam menertibkan dan meyakinkan masyarakat tentang pentingnya pembuatan e-KTP, sebagai salah satu syarat melakukan pe-

mungutan suara.

"Sampai saat ini lansia usia 60 tahun ke atas yang belum melakukan perekaman jumlahnya ada sebanyak 130 orang atau 0,04 persen. Maka dari itu, kami berharap masyarakat yang belum memiliki segera membua," tuturnya.

Sementara itu, Lurah Mantrijeron, Bambang Purambono mengungkapkan, belum lama ini ada warganya yang berusia 17 tahun mel-

akukan pengurusan e-KTP. Sehingga, jika sewaktu-waktu dibutuhkan tidak perlu khawatir, khususnya saat pemungutan suara Pemilu 2024.

"Sudah ada dua warga yang meminta pembuatan e-KTP untuk kepentingan Pemilu 2024. Semoga semua warga ini bisa tertib administrasi kependudukan. Terutama bagi mereka yang berusia minimal 17 tahun," pungkasnya. **(riz/sam)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kependudukan dan Catatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005